



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yadira Antonio Ordoñez

Nombre de la actividad: Ensayo

Parcial: Primero

Nombre de la Materia: Antropología

Nombre del profesor: Dra. Juárez Rodas Paulina Maribel

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1° **Grupo:** A

Fecha de entrega: 16 de septiembre del 2022.

Introducción

La antropología es una ciencia social que se dedica al estudio de todos los aspectos de la naturaleza humana. nos presenta lo que es la antropología, sus ramas y la importancia que tiene para el estudio de todas las ciencias. La relación que guarda con todas las ciencias y las formas. La antropología social, estudia al hombre en su integridad y al hombre en su integración con la sociedad. Se hace referencia desde el origen del hombre y su forma de vida, incluso los descubrimientos de fósiles en diferentes partes del planeta, su raza y su cultura. Nos referimos al origen de la cultura y la evolución cultural.

Es importante ser capaz de reconocer la diversidad cultural y comprender las diferentes formas de vida sociales como procesos de construcción colectiva, generadoras de relaciones e identidades socioculturales. También desarrollar habilidades básicas de investigación y capacidad para la expresión razonada de ideas.

Antropología

La palabra Antropología proviene de anthropos: hombre o humano; logos conocimiento o ciencia. Desde los tiempos más remotos cuando se tiene conocimiento de la existencia del hombre, los historiadores se han preocupado por estudiar el comportamiento de él.

Con el paso de los años, existieron muchos hombres que se preocuparon por conocer las costumbres de los pueblos antiguos y se dieron a la tarea de investigar en los lugares más recónditos y apartados del planeta donde muchas florecientes civilizaciones florecieron y murieron, dejando rastros de su existencia de donde estos estudiosos dieron pie a sus investigaciones.

Actualmente la tecnología ha avanzado enormemente, de tal manera que darnos cuenta lo que está sucediendo en otra parte del planeta

El antropología lingüista estudia los fenómenos referentes a la evolución y al desarrollo de la lengua, la fonética, los vocabularios y las estructuras gramaticales. La lingüística está constituida en primer lugar por todas las manifestaciones del lenguaje humano. La antropología nos permite comprender otros pueblos en su transición del salvajismo a la civilización.

Hay diferentes tipos de ramas en la antropología como la antropología biológica que es la que se ocupa de estudiar los procesos biológicos y sus efectos en las poblaciones humanas. La antropología social que se encarga de preservar las diversas culturas, ante la globalización y como se modifica a través del tiempo y su lenguaje y comunicación. La arqueología es la que estudia las sociedades antiguas a partir de sus restos materiales que se descubren día con día.

La antropología se basa en muchas otras ciencias y en el ámbito de la salud como en las ciencias sociales de la salud que son las que se aplican al campo de la investigación en salud nos proporcionan herramientas que ayudan a la prevención en la salud, teniendo como objetivo mantener informado y que la población entienda mejorar la salud así como prevenir ya que es esencial comprender como funcionan y las causas para evitar la aparición de enfermedades, con el paso del tiempo la investigación avanza en el ámbito de la salud y proporciona nuevos medicamentos o tratamientos para emplearlas en la población.

Conclusión

Finalmente, se puede afirmar que somos todos sujetos de la cultura, y la experimentamos de varias formas, inclusive cuando nos enfermamos y buscamos tratamiento. Sin embargo, al actuar como profesionales y investigadores del Área de la Salud, nos encontramos con sistemas culturales diversos del nuestro (o en el cual fuimos entrenados), sin relativizar nuestro propio conocimiento médico. Eso sucede, especialmente en el campo de la salud, ya que en el occidente moderno y racional, naturalizamos el campo médico, cubriéndolo de verdad universal y absoluta, alejándolo de las formas de conocimiento culturalizado, esto es, cuya verdad es particular, relativa y condicional. Es de mucha ayuda conocer el área de la antropología ya que el personal de la salud se relacionan con diferentes tipos de personas desde la Etnia, cultura, lenguaje y cultura y se tiene que poder relacionar y brindar atención